



茶内小だより

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子

1 学期を振り返って

校長 飯屋崎 修

4月の始業式・入学式から、早3ヵ月半程の時が流れました。その間、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に深いご理解と心温まるご支援・ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。おかげさまをもちまして、100名の子ども達が、学校生活を一生懸命に、はつらつと過ごすことができました。本当にありがとうございます。

子ども達が目を輝かせ、笑顔を絶やさず、自分のよさや可能性に挑戦する『学校は子どものためにある～連携・協働しながら子どもを育て上げる学校』でありたいと教育活動を進めて参りました。1学期74日間を振り返ってみますと、子ども達は、一大行事の運動会をはじめ縦割り活動、交通安全教室や防犯教室、日常の教科指導の中で、たくさんのことを学び、考え一生懸命に取り組んできました。友達と協力する姿、人を思いやる優しい姿も見ることができました。大変頼もしくうれしく思っています。また、PTA環境整備・七夕設置作業等へのご協力、朝の読み聞かせなどボランティアの方々からの温かい気持ちを感じることができました。

さて、22日から27日間の夏休みに入ります。夏休みは学校を離れ、家庭を中心とした生活の中で、自分で考え、自ら学ぶ力を身につける良い機会です。また、家の手伝い、地域行事や様々な体験の中で、他人を思いやる、命の大切さを実感させるなど、豊かな人間性を育てる上でも良い機会です。このような夏休みの意義をご理解いただき、生活の目標や計画を主体的に立てさせ、自律ある生活が送れるようご指導くださいようお願い申し上げます。夏休み中の学習課題や生活のきまりについては各学年担任から話されていますが、私から更に、一冊でも多く本を読むことを勧めま

す。優れた物語は人物や情景が上手に描かれています。また、いろいろな世界を体験することもできます。

「木」「本」これらの漢字は一年生で習う漢字です。「木」の根本（ねもと）に印を付けたものが「本」という漢字の成り立ちです。木の「根本」と書いて「こんぼん」と読みます。「物事がそこから出発して成り立っている、一番大切なもの」という意味です。一冊の書物を「本」というのは、本が私たちの「知識の本（もと）」となるからです。スマホやタブレットなどを利用して多くの情報を得ることや学ぶこともできる時代ですが、1ページごとゆっくりめくりながら、読み進める楽しさも知ってほしいと思います。

夏休みは毎年、全国で交通事故はもちろん、子どもが様々な犯罪に巻き込まれたり引き込まれたりする事例や、花火の取扱いの不注意による事故や海や川での水難事故も後を絶ちません。くれぐれもご注意いただき、悲しい事故につながらないようにご指導いただくとともに、有意義な夏休みを過ごさせてほしいと思っています。休み明けの8月18日には、子どもたち100名が気持ちよく2学期のスタートを切れることを願っています。

浜中町新型コロナワクチン 児童生徒集団接種



■1回目8月13日(金) ■2回目9月4日(土)
■会場：総合文化センター

学校においては、次のことを子ども達に指導しています。

- ①接種は強制ではありません。
- ②接種を周囲の人に強制してはいけません。
- ③接種できない人(身体的その他の理由)、接種を望まない人の立場・考えは尊重されるべきものです。

ご家庭におかれましても、ご理解・ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

★接種を希望された方は、忘れず接種ください。

～茶内地区サポーター募集及び

ご協力をお願い～

- ◎7月27日(火) 図書作業の実施
 - *9時から11時半までです。
 - *管理システムのバーコード貼りやパソコンへの打ち込みなどです。(3～4人)
 - ◎7月23日(金) 用具等の搬出作業
 - *9時から12時までです。
 - *体育館工事のため、器具室やステージ下の物を移動する力作業です。
 - ◎7月30日・8月10日畑など除草作業
 - *9時から10時までです。
 - *畑やハウスの草取り作業です。
- ご協力可能な方は、下記までご連絡を
TEL 65-2252 茶内小学校 教頭

社会科見学に行ってきました！

3年生は、社会科で学習した「お店の工夫」を発見するため、コープ浜中店に出かけました。店内はもちろんのこと、普段目とすることができない裏側も見せていただきました。また、発見した情報はタブレットを使って撮影し、振り返りなどに使いました。

最後は、ここでしか味わうことのできないソフトクリームを美食しておいしさを再認識する活動でした。ありがとうございました。



湿原学習スタート

今年も湿原センターのご協力をいただき、学習がスタートしました。湿原センターの周りや国定公園の霧多布湿原、岬等をフィールドとして活動します。発見したこと、考えや思いを家族や仲間と共有し、学びを深められたらと考えています。



クラブ活動に意欲

4年生以上がスポーツ・ボードゲーム・手芸・美術・書道にわかれて活動をしています。今年は、活動期間を集中的に行うことで1回の活動時間にゆとりが持てるようになりました。ひとりひとりの思いや考えを突き詰めることができます。また、何度も挑戦することが可能です。異年齢で同じ目的を追及しています。



手洗い動画作成

保健体育委員会による衛生活動の「茶小手洗い動画」が、みんなの広場で発表されました。手の正しい洗い方はもちろんのこと、洗う前の手の映像を取り入れる工夫などが見られました。

夏休み期間中もご家庭で正しい手洗いの実践をお願いいたします。



読み聞かせイベント

今回の読み聞かせは、季節に合わせた大型絵本や夜空を再現した七夕のお話でした。子どもたちはもちろんのこと大人も楽しむことができました。2学期もどんな本と出合えるのかとても楽しみです。また、夏休み中に読んだ本のことを読み聞かせの皆さんに教えてあげるのも、よいのではないのでしょうか。



宿泊研修に行こう！

夏休み明けに実施される5・6年生宿泊研修の準備が進められています。各担当にわかれてしおりづくりなどが行われています。釧路市の見学・体験施設や厚岸町の宿泊施設や活動の情報を確認し、有意義な宿泊研修になるように更に準備を進めます。



8月の行事予定

日	曜	学校行事・PTA行事など
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	学校閉庁日
12	木	学校閉庁日
13	金	学校閉庁日
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	2学期始業式 二計測(低学年)
19	木	二計測(中学年) たてわり班清掃
20	金	二計測(高学年) 児童委員会
21	土	
22	日	
23	月	バス乗車指導
24	火	マラソンタイム(~9月7日)
25	水	朝の読み聞かせ 校内研修
26	木	宿泊研修(5・6年)
27	金	宿泊研修(5・6年)
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	色覚検査(4年)

閉庁期間の連絡先
浜中町教育委員会
65-2111

《お知らせ》 去る6月19日に本校 宇田和美教諭が病気のためお亡くなりになりました。心よりご冥福をお祈りいたします。また、事務生の高木優子さんが、6月30日をもって退職されました。新天地でのご活躍を願っております。今年度より外国語専科として石井智也教諭が3～6年の外国語・英語の授業を行っております。